

Mitglieder

Geburtstage

40 Jahre

30. Dezember 2022

Durrer Luzia

Nächste Vereinsnänsse

Adventsanss

Datum: 24. November 2022

Treffpunkt: 19.30 Uhr alte Krone, Sachseln

Anmeldung: es ist keine erforderlich 😊

Weitere Infos zum Anlass findet ihr untenstehend.

Weihnachtsmarkt

Datum: 3. Dezember 2022

Adventsanss

Wir freuen uns auf einen spannenden und gemütlichen Lottoabend mit dir.

Anschliessend geniessen wir zusammen bei Kaffee, Tee, Punsch und Kuchen unseren gewonnenen Preis, und stimmen uns auf die bevorstehende Adventszeit ein.



Wann: 24. November 2022

Treffpunkt: 19.30 Uhr alte Krone, Sachseln

Mitnehmen: Preis verpackt im Wert von 5 Fr., Humor, Zeit

Zämä spilä, Zeyt verbringä, midänand eppis schaffä, das machsch dui mid dä Sport Union Sachslä.

Der ganze Vorstand freut sich auf dich und auf einen gemütlichen Einstieg in die Adventszeit.

Weihnachtsmarkt Sachseln – Guetzli backen, verpacken und verkaufen

Am Samstag 3. Dezember 2022, findet der 17. Sachseler Weihnachtsmarkt statt. Dafür brauchen wir wiederum viele fleissige Frauen, welche uns helfen beim Guetzli backen, verpacken und verkaufen. Die Eintrage-Listen liegen in den Hallen auf. Gerne darf auch direkt eine Mail an petrarohrer@gmx.ch mit den Angaben von Name, Vorname, Telefonnummer, Guetzlisorte und der Menge (1kg = 1 kg Mehl) gemacht werden.



- Guetzli abgeben** Petra Rohrer, Flüelistrasse 39, 6072 Sachseln
Donnerstag, 1. Dezember 2022 von 08.00 Uhr bis 20.00 Uhr
- Verpacken** Freitag, 2. Dezember 2022, 13.15 Uhr
bei Petra Rohrer, Flüelistrasse 39, 6072 Sachseln
- Verkaufen** Samstag, 3. Dezember 2022 (10.00 Uhr bis 20.00 Uhr)

Auf viele fleissige Hände freut sich der Vorstand. Vielen Dank jetzt schon für eure Mithilfe.

Rückblick

Rund um den See

Bei angenehmen Temperaturen und schönstem Wetter fand am 6. Juli rum umä See statt. Es wurde gewandert und geradelt, so dass sich alle zum Abschluss ein kühles Getränk redlich verdient hatten. Beim gemütlichen Beisammensein wurde der laue Sommerabend ausgeklungen.

Es hat uns vom Vorstand gefreut, dass so viele Frauen anwesend waren. Vielen Dank für euer Kommen.

Iréne Spichtig



Handtäschliausflug

Vorweg, der Handtäschliausflug konnte nicht so durchgeführt werden wie geplant. Für 12 Anmeldungen musste der Car abgesagt werden. Trotzdem wollte der Vorstand etwas bieten und so sind wir mit den Privatautos nach Solothurn gefahren.

Freudig und gut gelaunt näherten wir uns nach dem Kaffeehalt in Zofingen Solothurn und der Verenaschlucht. Diskussionsstoff gab das Wetter. Hält es oder wird es regnen? Ich war der Meinung, dass sich der solothurner Himmel so gefreut hat und es darum 1 Stunde voll regnete. Dies konnte der Stimmung nichts anhaben, waren doch alle mit Regenkleidung ausgerüstet.

Die mystische Stille, die einfache Schönheit der Verena Schlucht, die Ruhe und die Magie der Einsiedelei hat uns alle ruhig, geerdet und demütig werden lassen. Mit anderen Frauen wurde sogar ein «Domine pacem» angestimmt. Ein einmaliger und sehr schöner Moment.

Der Hunger führte uns dann nach Solothurn. Individuell wurde gegessen und dann die Stadt mit den vielen 11-en (Die Zahl 11 hat in Solothurn eine besondere Bedeutung und ist in der ganzen Stadt allgegenwärtig.) besichtigt und erkundet. Ganz im Sinne vom Ausflug, wurden auch die Handtäschli gefüllt. Einige Handtäschli waren sogar zu klein, was nicht schlimm war. Hatten wir doch die Autos ganz in der

Nähe. Mit Glace geniessen und Schlussfoto bei der St. Ursen-Kathedrale führte uns der Weg übers Entlebuch und den Glaubenberg nach Sachseln zurück.

Ich möchte mich bei all den treuen Handtäschli-Frauen bedanken. Schön seid ihr dabei gewesen! Vielen Dank auch an Petra und Lisbeth fürs Fahren.

Irène Spichtig



J+S Jubiläumstag in Sarnen

Anlässlich des 50. Geburtstags von Jugend und Sport fand in Sarnen am 17. September ein Jubiläumstag statt. Fast die ganze Palette der J+S-Sportarten, die von den Sportvereinen im Kanton Obwalden angeboten werden, war auf dem Seefeldareal in Sarnen vertreten und konnte ausprobiert werden.

Wir von der Sport Union Sachseln waren auch mit von der Partie. Bei unserem Stand durften sich die Besucher eigenständig einen Milchshake mit dem Velo erstrampeln, ein Bio Familia Müesli-Muster als Zwischenverpflegung mitnehmen und diverse Spiele ausprobieren.

Am Ende des Tages fiel unsere Bilanz positiv aus. Alles Milchshakepulver war weg und wir konnten insgesamt 173 Shakes verkaufen.

Ganz herzlichen Dank dem ganzen Vorstand für den geleisteten Einsatz.

Andrea von Moos



Hildegardfeier

13 Frauen sind der Einladung von Romy Isler und Pfarrer Daniel Durrer in die Felsenheim Kapelle gefolgt.

Mit bedachten Worten hat Romy allen Frauen einen neuen Booster verabreicht - den Booster des Friedens, der Liebe, des Glaubens, der eigenen Mitte, der eigenen Stärke. Sogleich konnten wir den individuellen Booster mit einem Tanz in die Welt hinausschicken und nachwirken lassen.

Vielen Dank für die einfachen Worte und die schlichte Feier.

Zum Abschluss gabs noch einen ganz wichtigen Booster in Form eines Getränkes im Restaurant Kreuz. Die Wirkung, die Gemeinschaft und Gruppe zu stärken, ist schnell und hoffentlich nachhaltig eingetreten.

Allen Anwesenden und Mitwirkenden ein grosses Dankeschön!

Irène Spichtig



Leiterinnenanlass

Als Dank für ihren unermüdlichen Einsatz für unsere Sport Union wurden am 30. Oktober alle Riegenleiterinnen zu einem Ausflug eingeladen. Dazu versammelten sich 14 Leiterinnen am Nachmittag vor dem Gemeindehaus und in Privatautos ging es Richtung Luzern. Genauer gesagt zum Bowling Universum in Kriens. Bei einem Getränk wurden fleissig die schweren Kugeln mit mehr oder weniger Schwung nach vorne geworfen und durch Können oder auch mit etwas Glück fielen die 10 Kegel um. Nach zwei spannigen Bowlingrunden wurde Bilanz gezogen und unsere Gewinnerin Karin Langensand auserkoren.

Anschliessend ging es weiter ins Restaurant Adler. Bei einem feinen Salat und Pizzaplausch konnten sich die Leiterinnen noch fleissig austauschen und sich etwas besser kennenlernen.

Ganz herzlichen Dank an Alexandra Huber fürs Organisieren von diesem tollen Anlass.

Andrea von Moos



Sonstiges

Kinderturnen

Mit grosser Vorfreude durften wir mit 22 neugierigen Kindern nach den Herbstferien wieder ins Kitu-Jahr starten. Wir haben eine super Gruppe zusammen und sind uns sicher, dass wir ein tolles Jahr mit vielen schönen, spannenden und lustigen Momenten zusammen erleben werden. Wir freuen uns sehr darauf die aufgeweckten Kinder durchs Jahr begleiten zu dürfen.

Priska von Glutz

Turnpalast

Bereits nach den Sommerferien hat der Turnpalast im Flüeli-Ranft wieder gut ins Turnjahr gestartet. Viele bekannte Gesichter fanden sich wieder in der Turnhalle ein. Es freut uns aber auch sehr, dass wir jede Woche immer auch noch neue Kinder und deren Begleitpersonen in der Turnhalle begrüßen dürfen. Die meisten sind vom Kanton Obwalden, vereinzelt finden sie den Weg in die Turnhalle aber sogar auch von ausserkantonale.

Priska von Glutz



Vorstand

Vorstandsorganisation

Aktuarin	Martina von Moos
Technische Leitung	Alexandra Huber
Beisitz	Petra Rohrer
Kasse	Corinne Omlin
Kommunikation	Andrea von Moos
Events	Irène Spichtig

Bei Fragen oder Anliegen dürft ihr euch gerne an ein Vorstandsmitglied wenden.

Redaktionsschluss

Gerne nehmen wir eure Beiträge bis am **26. Dezember 2022** entgegen.

Kontakt

info@sportunion-sachseln.ch

Sportunion Sachseln
6072 Sachseln